

Aprueban adjudicación de obras de conservación de la escuela Tacamó Alto

LOGRO. *Se mejorará la superficie interior, techumbre y se rediseñarán los accesos.*

En plena sesión de Concejo Municipal en las dependencias de la escuela Rural Tacamó Alto, se aprobó para este mismo establecimiento básico la adjudicación de la licitación de obras de conservación.

El proyecto contempla una inversión de más de \$123 millo-

nes, provenientes de la Dirección de Educación Pública del Ministerio de Educación, para una rehabilitación integral de este plantel.

Los trabajos consideran una mejora de la superficie interior y rediseño de los accesos, con entradas universales, junto con la intervención de la

fachada, techumbre, servicios higiénicos y de alcantarillado, equipos de iluminación, entre otros detalles que renovarán la totalidad del establecimiento.

La directora (s) de la escuela, Daniela Riveros, agradeció el respaldo del municipio, del Daem y del Concejo Municipal: "Es un proyecto esperado por

años, ya que sólo se habían efectuado trabajos de mantenimiento de la infraestructura, no así una mejora integral de todas las dependencias, tal como será ahora".

El alcalde Emeterio Carrillo también destacó la importancia de las obras para las familias del sector.



EL ANUNCIO SE HIZO EN EL CONCEJO DE ESTE MARTES EN LA ESCUELA.